

Veedores y lideres sociales en San Andrés están listos para la Audiencia de Rendición de Cuentas 2022

A través de reuniones preparatorias y con diferentes grupos de interés, la Contraloría General del Departamento inició su proceso de rendición de cuentas de su gestión durante la vigencia 2022.

San Andrés Islas, 14 de febrero de 2022: Con una invitación abierta a toda la comunidad y una serie de reuniones focalizadas con grupos de interés, la Contraloría General del Departamento inició las actividades preparatorias para la rendición de cuentas de la gestión realizada en la vigencia 2022.

Estas reuniones previas o preparatorias a la Audiencia Pública, que se debe realizar como lo indica la Ley, iniciaron este martes 14 de febrero en San Andrés con una masiva asistencia de diferentes lideres, veedores e integrantes de diferentes grupos de interés, quienes conocieron como acceder desde el portal web al informe de gestión 2022, conociendo además como deben formular sus preguntas.

"Realmente fue un ejercicio muy interesante y explicativo para que podamos conocer cual fue la gestión de la contraloría y así formular las preguntas que tengamos y resolver todas las dudad e inquietudes" manifestó Luz Elena David, presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio Natania 4ta etapa.

Este ejercicio en el que se socializan los canales de comunicación de la entidad a través de los cuáles pueden allegar sus preguntas, también se realizará en Providencia el próximo jueves 16 de febrero, logrando con ello empoderar a todos los lideres de las islas sobre el control fiscal que viene realizando la Contraloría Departamental para salvaguardar los recursos de toda la comunidad.

"Estos espacios están diseñados para orientar a la comunidad sobre cómo pueden y deben participar activamente en este ejercicio que por Ley las entidades públicas estamos obligados a realizar", manifestó el Contralor General del Departamento, Starlin Grenard Bent, quien además recordó que la Rendición de Cuentas se realizará en San Andrés el próximo 07 de marzo en San Andrés y 14 del mismo mes en Providencia.

COTRALORÍA DEPARTAMENTAL